



## Recherche volontaires pour l'action Mine-ex

C'est en pensant à leur ami **Conrad Tuchschnid**, **décédé en début d'année** que les Rotariens d'Aigle ont débuté le repas d'amitié du 1er février à la Badoux thèque.

### Service funèbre de Conrad Tuchschnid

A ceux qui ne nous ont pas lu la semaine passée, rappelons que le service funèbre aura lieu **mardi 5 février, 14h00, à l'église réformée de Noville**. Nombreux sont les Rotariens qui voudront y assister, nous en sommes persuadés. Ils ne seront pas surpris de ne pas trouver de couronne car, pour respecter la volonté de la famille, c'est un montant de valeur équivalente qui sera versé à une organisation de lutte contre le cancer.

## BULLETIN

### Propos de président

Lorsque les Rotariens d'Aigle se réunissent, pour leur déjeuner d'amitié, ils aiment entendre leur président leur délivrer quelques nouvelles, leur parler du programme

### EN UN CLIN D'ŒIL

- CONRAD TUCHSCHMID
- UNE ACTION MINE-EX SE PRÉPARE DANS LE CADRE DE LA FÊTE DES VIGNERONS



Jacques Gamboni

à venir, et les faire rire un peu ou beaucoup, c'est selon l'humeur du moment.

Ce 1er février, ils apprirent donc que le 15, il faudra venir à pied ou en transport public. C'est est en effet possible, depuis Aigle — soit la gare soit la place du marché — en prenant le bus de Corbeyrier à 11h57. Le bus de retour part, lui, de l'ancienne poste d'Yvorne à 14h52. On peut aussi descendre à pied, bien sûr. Car on leur promet une *conférence sur le Rhum avec stand de dégustation*.

# Rotary



# SOYONS L'INSPIRATION

Parmi les autres réjouissances à venir, relevons celle du 26 avril; les Rotariens et leurs épouses seront invités à participer au repas — les fameux Ressats <sup>1</sup> — de la Confrérie du Guillon.

Un bonheur ne venant jamais seul, les Rotariens qui souhaiteraient faire partie de cette estimable Confrérie, auront l'occasion d'y être intronisé. Et pour rendre les choses plus faciles, ce sera même possible de le faire de manière groupée. Nous sommes convaincus que le président del Rizzo aura plaisir à donner tous les renseignements nécessaires aux intéressés qui se manifesteront assez tôt. Et puisqu'il faut de temps en temps rester bassement matériel, sachez enfin que le club payera une subvention de 40 Fr. par Rotarien présent, les participants compléteront d'eux-mêmes la somme requise.

## Transparence

Toujours soucieux de bien faire, le président a souhaité connaître l'avis des membres sur certain aspect de la vie du club. Le résultat du sondage n'est pas très édifiant : seuls 10 membres ont répondu et globalement se déclarent satisfaits.

## Brèves

**Daniel Dufaux**, qui était retenu à Genève pour dévoiler l'avion Swiss aux couleurs de la Fête des Vignerons, a été remercié par contumace par le président pour avoir mis à disposition la Badouxthèque pour ce dernier extra-muros de



janvier.

**Franz-Henri Gilliéron** «lance une pierre dans la mare» en faveur d'avis mortuaires de plus grande dimension. Il a en effet été choqué par le maigre pavé publié dans la presse locale,

1 En nos ressats, nous perpétons le repas que le paysan ou le vigneron partage avec moissonneurs et vendangeurs, dans la réjouissance et la reconnaissance de la récolte épargnée.

## RÉUNION DU 1<sup>ER</sup> FÉVRIER, À LA BADOUXTHÈQUE D'AIGLE

**PRÉSIDENCE :**

LUC DEL RIZZO

**BULLETINIER:**

JACQUES GAMBONI

**PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR**

FRANZ-HENRI GILLIÉRON, AU RC

ECHALLENS-GROS DE VAUD

**ROT. VISITEURS-INVITÉS :**

SANDRINE MOESCHING,

RC CHABLAIS.CH

**APÉRITIF :**

OFFERT PAR LES TURRIAN

PÈRE & FILS

**TAUX DE PRÉSENCE :**

PAS MAL, PEUT-ÊTRE PLUS DE 50%



Daniel Dufaux  
au vernissage de  
l'A320 Swiss



L'appareil dans sa  
nouvelle livrée

## A VOS AGENDAS

**NB: à jour sur le site du club**

- |          |                   |                         |
|----------|-------------------|-------------------------|
| 07.02.19 | Dîner d'amitié    | La Couronne             |
|          | 18h30             |                         |
| 15.02.19 | Conférence RHUM   | La Couronne             |
|          | Déjeuner d'amitié |                         |
| 21.02.19 | Apéro Time !      | Le Caveau des Vignerons |
| 22.02.19 | Déjeuner d'amitié | La Couronne             |



un avis qui était si soigneusement dissimulé qu'il a fallu bien le chercher pour le trouver. Il pense que Conrad, un Rotarien qui a tant donné pour le club, méritait mieux que ça. Le président, qui partage son avis, promet que le comité veillera à l'avenir à faire mieux.

## Transparence quand tu nous tiens



29.01.1940



20.02.1965

Signalons encore, dans le registre des brèves, que ce sont les Turrian, Maurice et Jean-Charles, qui ont offert l'apéritif à l'assemblée. Une proximité dans les dates d'anniversaire explique sans doute leur générosité simultanée.

Qu'ils en soient remerciés et félicités !

## Pensée du jour

Pierre Dac aurait pensé que «*Il vaut mieux qu'il pleuve aujourd'hui plutôt qu'un jour où il fait beau*»

Faut-il être d'accord ?

car parler pour ne rien dire et ne rien dire pour parler sont les deux principes majeurs et rigoureux de tous ceux qui feraient mieux de la fermer avant de l'ouvrir.

## LE ROTARY ET LA FÊTE DES VIGNERONS, MAIN DANS LA MAIN POUR MINE-EX

Sandrine Moesching, Pierre-Alain Perroud et Jean-Christophe Lack sont tous trois délégués Mine-ex pour leurs clubs Rotary respectifs, Chablais.ch, Monthey et Aigle.

Ils ont accepté une grande responsabilité et sont prêts à faire confiance à 20

clubs Rotary de Suisse afin qu'ensemble ils lèvent une somme d'au moins 100 000 Fr. en faveur de la fondation Mine-ex. Comment vont-ils s'y prendre ?

La réponse se trouve du côté de la Fête des Vignerons de Vevey et du côté de nombreux Rotariens d'ores et déjà enthousiasmés par l'idée. Parmi eux on compte **Georges Frey**, (RC Aigle), à l'origine de l'idée, **François Margot**, (RC Léman-Riviera) et **Frédéric Hohl** (RC Genève), à la tête de l'organisation de la Fête et bien d'autres.

Georges Frey, ancien responsable Mine-ex du club d'Aigle, souhaitait monter une action conjointe avec les clubs voisins et amis. De son côté, l'organisation de la Fête des Vignerons compte beaucoup de Rotariens, c'est un grand spectacle, il va y avoir du monde. La Confrérie des vigneronnes valorise le travail de la terre; les organisateurs ont voulu mettre la ville en fête ; 400'000 spectateurs y sont attendus, un bon nombre de ces spectateurs auront besoin de laisser dans une consigne ce qu'ils ne pourront pas emporter dans l'arène. Des Rotariens volontaires, membre d'une vingtaine de clubs, seront là pour les recevoir, gérer l'affaire et veiller sur les biens confiés par les spectateurs. Ce sera une action forte, dit-on, qui



Le Président del Rizzo met le doigt sur ce qui ne va pas dans la tête de Dac

réunira de nombreux clubs, qui fera parler du Rotary.

L'organisation de la Fête des Vignerons mettra les locaux à disposition. Les clubs Rotary mettront, à raison de 20 clubs, huit personnes par club pendant six heures sur 20 jours en tout.

Sandrine, Pierre Alain et Jean-Christophe se sont donc attachés à convaincre au moins 20 clubs de trouver parmi leurs membres au moins huit personnes — mais peut-être davantage afin d'assurer les remplacements éventuels — à une date qu'ils choisiront ou qui leur sera désignée.

La fête dure du 18 juillet au 11 août.

Le projet rotarien est ambitieux mais tout à fait réaliste car la Fête des Vignerons est une manifestation d'une telle envergure, que l'on est certain de trouver 20 clubs sans peine. Le magazine *le Rotary* qui est adressé à tous les Rotariens de Suisse et



— ce sera un très grand spectacle,  
— qui fera vibrer toute une région, sous les thèmes Tradition & Modernité & Emotion

Ce sera également tout une ville en fête qui verra des performances artistiques et culinaire jour et nuit.

Enfin les promoteurs de l'action Rotarienne pensent en faire un projet rassembleur qui réunira les clubs, qui mènera une action forte et qui servira à mieux faire connaître le Rotary.

Concrètement les consignes seront installées sur deux sites. Le produit de l'opération sera versé à mine ex.

À ce stade, on peut imaginer que les premiers clubs inscrits auront une plus grande latitude dans le choix de la date. On ne peut donc qu'encourager les comités des clubs intéressés à agir au plus vite.

Mentionnons encore que le club Rotary Montreux Vevey installera dans les locaux du conservatoire de musique de Vevey une « maison de l'amitié » où l'on servira boissons et repas aux Rotariens visiteurs.

Des détails suivront, en attendant, que chacun réserve un de ses journées à cette action qui laissera un souvenir merveilleux à ses participants, ça va sans dire.

\*\*\* Jacques Gamboni



du Liechtenstein parlera de l'action et contribuera, les organisateurs l'espèrent, à susciter l'intérêt dans tout le pays.

Voici les quelques arguments avancés par Sandrine Moesching lors de sa présentation:

— la fête est un événement d'exception, une fête inscrite au Patrimoine Immatériel de l'UNESCO le 1er décembre 2016

